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Les nouveaux arrivants
accueillis par te comité des fêtes

DIMANCHE, À LA SAIIE PEI_UCER. Les nouveaux arrivants ont partagé
te pot de t'amitié.

S Une dizaine de
nouveaux Sourciens ont
participé à [a balade dans
le quartier. [a ptupart
d'entre eux apprécient ce
nouveI environnement.
Dimanche, le comité des fêtes
a organisé pour la première
fois dans le quartier, l'accueil
des nouveaux arrivants. Une
dizaine de nouveaux habi-
tants ont pafticipé à la décou-
verte des différents secteurs:
commerces, transports en
commun ou parc floral. Un
pot de l'amiti{ offert par la
ville à la salle Pellicer, a per-
mis un échange frucfueux.

Se sentir bien à La Source
Claude Montebello, président
du comité des fêtes, souligne
l'importance de cette démar-
che < que ce soit les étudiants,
Ies commerçants ou les habi-
tants, notre objectif est que ces
personnes se sentent bien à Ia
Source, dans une démarche soli-
daire >.
Michel Languene, président

du CCQ (conseil consultatifde
quartier) a rappelé l'histoire
du quartier et son avenir : < Le
quartier est en rénovqtion pro-
fond.e avec le Grand Projet de
Ville et sera métamorphosé
dans les cinq prochaines
années pour améliorer la vie
quotidienne. >
Didier Chirol est anivé depuis
féwier pour son travail : < Le
quartier me plaît surtout grâce
à ses infrastructures sportives
ou ses transports, je m'y sens
bien. >
Odile est très satisfaite de la
démarche du comité des
fêtes: </e découwe le quartier
petit à petit, et ce qui est très
pratique ce sont les services de
santé. Par contre, il manque
une antenne SNCF. >r Colette
Gedouix est arrivée depuis un
an: < Ie trouve ici toutes les
commodités, et iI est facile de
s'insérer grâce aw associa-
tions. >

Quant à lui, Jean-Piene Sueur,
sénateur et habitant du quar-
tier approuve l'idée : < Cesl
unetrèsbonne initiative de pré-
senter le quartier et les éIus. >
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